

12/10/02

Portrait

Paméla Dussart, joueuse de billard d'exception
Enfin dans la cour des grandes



Ce week-end, et pour la première fois, la jeune Divionnaise va disputer un tournoi national féminin.

Du haut de ses quinze ans, Paméla Dussart, Divionnaise scolarisée en troisième au collège Henri-Wallon, figure déjà parmi les championnes du billard français.

Ce week-end, avec sa grande sœur, Laëtitia, elle disputera pour la première fois l'un des quatre tournois nationaux féminins, qualificatifs pour le championnat de France. Par chance, c'est à Divion que Paméla fera son entrée dans la cour des grandes (*lire ci-dessous*).

Pour cette jeune fille discrète et timide, tout a commencé le jour où elle a franchi le seuil du Billard-club divionnais, à l'âge de 9 ans. « Lorsque j'étais en CM2, j'ai participé avec mes camarades de l'école Copernic à des séances de découverte, se rappelle-t-elle. J'ai été séduite. Je me suis inscrite à l'école de billard. Elle est réservée aux jeunes de moins de 18 ans. »

Peu à peu, Paméla progresse, remporte dès sa deuxième année le championnat de district par équipe. Il faut souligner que la Divionnaise fréquente, une fois ses devoirs achevés, deux à trois heures durant la salle de billard.

Pourtant, si une certaine maîtrise de la géométrie plane est indispensable pour obtenir de bons résultats, cela ne suffit pas. « Je pense que la plus grande qualité dans ce jeu est la concentration et la maîtrise de soi. Vous savez, toucher les billes est plus compliqué qu'il n'y paraît. », confie-t-elle.

Ce week-end sera avant tout l'occasion de se confronter aux meilleures, d'observer, de jouer son jeu et de progresser. Après quoi, il ne lui restera plus qu'à tenter de se qualifier pour le championnat de France, son rêve le plus cher.